
ПРАВОПИСАНИЕ Ь 
ПОСЛЕ ШИПЯЩИХ.

Вылет, есть, 
удар, печь. 



 Видим  шипящую и 
думаем, 
нужен ли Ь  Определяем часть 

речи
Существи-

тельное Глагол
Краткое 
прилага-
тельное

3 скл. – Ь 
пишем

1,2 скл. – Ь 
не пишем

2 л. ед.ч. 
(ТЫ) ,

Н. Ф. – Ь 
пишем

Ь не 
пишем



Увлеч_ся,отправиш_ся,
камыш_,могуч_, 
терпиш_, не зависиш_, 
ландыш_, собираеш_ся, 
береч_, из-за туч_, тиш_, 
бродиш_, спешиш_, 
хорош_, пахуч_, пейзаж_.



Тиш_ кругом. Останавливаеш_ся  в 
изумлении перед чистым зеркалом 
родника и с наслаждением пьёш_ из него 
воду. Кипуч_ и звонок лесной родничок!

Но грустно становится, когда видиш_  
иные наши родники. Вода в них мутная, 
дно забито мусором. Тут только разведёш_ 
руками и будеш_ ждать, пока отстоится 
вода. Но пить её уже нельзя.    (По 
материалам журнала «Юный 
натуралист») 



Я согласен (не согласен) с 
тем, что люди должны 
беречь родники, потому 
что…  



Домашнее задание:
1)алгоритм учить,
 2)записать 10 слов с 
орфограммой «Ь после 
шипящих»


